



### La Universidad falla los Premios de Doctorado Extraordinarios

La Comisión de Doctorado y Posgrado de la Universidad de Salamanca resolvió ayer la convocatoria de Premios Extraordinarios de Doctorado correspondientes al curso 2013-2014. La institución académica recibió 147 solicitudes y ha seleccionado a 39 personas de las cinco ramas de conocimiento, procediendo en mayor medida de las Ciencias Sociales y Jurídicas. Entre los premiados en este área, en concreto en Derecho, destaca Blanca García-Miguel Villa, que fue concejala de Mayores del Ayuntamiento de Salamanca y directora de Servicios Sociales de la Junta de Castilla y León en Salamanca.